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E la giunta si riunisce in treno: con Fs per il nostro territorio

 SULMONA C’erano il governatore Luciano D’Alfonso, il presidente del Consiglio regionale, assessori e
sindaci del territorio sulle carrozze d'epoca del treno storico della ferrovia del Parco tra Sulmona e
Roccaraso/Castel di Sangro, partito ieri alle 9,30 dalla stazione peligna. «In Abruzzo le ferrovie sono
capaci di promettere e realizzare velocità e realizzare bellezze che sono gli ingredienti che consentono
attrattiva turistica, economica e produttiva. Noi vogliamo unirci in matrimonio con le ferrovie perché
sappiamo che grandi parte del futuro della regione dipenderà dal turismo e dalla qualità dei servizi e dalla
qualità delle ferrovie dello stato» ha detto il presidente della giunta D’Alfonso. «Questa bella iniziativa»,
ha proseguito «cuce le bellezze dei centri storici del nostro territorio con la straordinaria comodità dello
spostamento con il ferro e sul ferro. Nel '900 il ferro non era di moda, nell'800 era una conquista; adesso
nel ventunesimo secolo il ferro continua ad essere una bandiera inseguita di modernizzazione». Durante il
viaggio, al governatore è stato presentato un documento per sottolineare gli indirizzi programmatici delle
aree interne: dalle potenzialità turistiche e agli strumenti di programmazione anche finanziare. Proposto, in
particolare, di creare un'unica governance regionale per le tematiche del turismo e lo snellimento delle
procedure connesse. Fuori programma nella fermata a Campo di Giove, dove il treno è stato accolto da una
manifestazione di protesta contro la soppressione della guardia medica del paese. Il presidente D'Alfonso,
dopo aver confermato la proroga del servizio per tutto agosto, ha annunciato che il 20 agosto tornerà a
Campo di Giove, con l'intera giunta regionale, per affrontare e risolvere definitivamente il problema.
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